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Jorge Espina afrontó su prime-
ra reunión de comarcal de
CCOO en Gijóncomo secretario
genera.l en la que se distribuye-
ron Ias áreas de trabajo entre
los miembros de 1a nueva di-
rección. Espina recalcó que el
trabajo será <coral, aunqueca-
da uno asumamos una respon-
sabi.lidad concreta>. <<Tenemos

que funcionar como un equipo,
y todas las responsabilidades
tienen que ser compartidas>.
También anunció su intención
de reunirse con los diferentes
alcaldes y alcaldesas de la co-
marca.

Entre los nuevos cargos,
Javier Cortina será él nuevo
secretario de Organización y
encargado del área de comu-
nicación. Nadia Fernández
oiupará la secretaría de Ac-
ción Institucional. Víctor Ma-
nuel Roza será el responsable
de Acción Sindical, María Te-
resa García se hará cargo de
Política Social yCultura, Ale-
jandro Jardón será e1 respon-
sable de Finanzas yAdminis-
tración, María Teresa Costales
asume la secretarÍa de Igual-
dad, Marcos Fernández la de
Empleo y Formación, Áurea
Rosa Ortega será la Secretaria
de Extensión Afiliativa, y
Gonzalo Palomino se encar-
gará de la Política Industrial.
José Cristian Castaño Femán-
dez ejercerá de vocal en la
nueva ejecutiva. I

Satisfacción en la directiva del Gru-
po de Cultura Covadonga y en su
comité de empresa. Esaes lasen-
sación con la que han quedado tras
firmar ayer el tercerconvenio co*
lectivo de Ia entidad con 345 traba-
jadores, con unavigencia de cuatro
años, que ha sido calificado por
ambas partes como el mejorcon-
venio colectivo de una entidad de-
portiva en España. Lopactado es
una subida salarial dél 13,6010 en
cuatro años (2,9o/o en 2025]' 3,/+o/o

en 2026 i 3,5o/o en 2027 y 3,8o/o en
2028), a lo que se sumanm.rlnero-
sas mejoras socialés.

Entre esas mejorasr el presi-
dente del Grupo, IoaquínMiranda
yelpresidente delcomité de em-
presa, Cristian Almirante, enu-
meraron algunas como la posibi-
lidad de coger en el plazo de dos
meses los días libres que poruna
cuestión familiar grave antes te-
nían que cogerse obligatoriamen-
te en el momento; que el personal
saldrá unahora antes (a las siete
de la tarde) Ios días de Noche-
buena y Nochevieja, y el día de
Reyes se entrará a las doce del
mediodía; que se podrán solicitar
al año r4 días de permiso sin re-
tribuir envez de ro y se dispondrá
de ró horas al año para cuestio-
nes necesarias para el trabajador
sin que obligatoriamente tengan

(Estamos las dos
partesbastante
contentas>), destaca
el presidente,
loaquínMiranda

que estarvinculadas citas médi-
cas. Además seflexibiliza la ex-
cedencia voluntaria, se ha llega-
dotambién á acuerdo respecto al
complemento personal de anti-
güedad y a un compromiso con Ia
formación.

<Enlos últimos años ya había
habido un avance bastante im-

portante en tener un convenio
propio, que tiene diferencia con el
general de los clubes deportivos
de Asturias y ahora yo diría que se
mejoró más, que es un convenio
muybueno. Por eso estamos las
dos partes bastante contentas>
señaló Joaquín, Miranda, quien
indica que e1 6oolo del presupues-
to del Grupo se destina a personal.
<EI convenio tiene mejoras eco-
nómicas, sociales, con más días
libres, con un enfoque de género y
estamos muy contentos>, añadió.

Cristian Almirante, también
satisfecho, apunta qüe <<el conve-
nio del Grupo va a ser un referen-
te paraelresto declubes>. r
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LaUniuersidad
privada<rnose
contradiceDcon
lapública,ins¡ste
Pumariega
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(Siempre apoyamos la defensa
de.la Universidad pública, pero
eso no es contradictorio conla
universidad privada>. Así lo se-
ñaló ayer la popularÁngela Pu-
mariega, vicealcaldesa y edil
responsable de Economía, Em-
pleo, Thrismo e Innovación, en
referencia al proyecto de la
Universidad Europea, que pre-
vé crear un gran campus autó-
nomo en los terrenos de la am-
pliación del Parque Científico
enlaPecuaria.

El gigante educativo, que ya
ha resultado adjudicatario de la
finca en la que desarrollará el
plan, servirá, a juicio de la po-
pular, para <<atraer talento jo-
ven>. Según Pumariega, elpro-
yecto de la Europea ha sido <<de

lasmetores noticias (para ci-
jón) en este último tiempo>,
sobre todo teniendo encuenta
los ántecedentes más negativos
de proyectos locales como el
fiasco delvial de Jove -que era
<una promesa del PSOE>, re
prochó la popular- y un plan de
vías que sigue en desarrollo. In-
sistió en que <la defensa de la
Universidad pública está por
encima de todo>, pero señaló
que la llegada de empresas
educativas privadas, sobre todo
si cumplen <los estándares de
caLidad>, no impidealas insti-
tuciones seguir <apoyando de
manera unánime y con todas
las fuerzas> a la Universidad de
Oviedo.¡

forge Espina
formaliza las
áreasdetrabaio
de [a dirección
de CC OO

El nuevo convenio delGrupofiia
un alzasalariatde 13,6%oen 4años

L¿s r*ndieiones de los trabajarisres dü l¡ entidad de,p'or"tiva

E[acuerdo grupista inctuye también numerosas mejoras sociales y
será (referente para otros clubes), sostiene elcomité de empresa
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Representantes de la directiva gmpistaydel comité, ayer, tras la firma.
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Et colegio Rey Pelayo se re¡vind¡ca a través de dos [onas
Elcolegio ReyPelayo desplegó dos Ionas en la entrada del centro, como se muestra enla
imagen, conlas quebuscan reivindicarsu presencia después de los 77o días que estuvieron
alejados delcentro. <Queremos recordar que somos unos luchadores>, señaló Ia directora.

((Hackaton de emprendimiento juniorD en e[ rec¡nto fer¡al
El recinto ferial LuisAdaro acogió ayer el evento <Hackathon de emprendimiento iunior
intercentros)) -en la imagen-, un proyecto delAluntamientode Gijón, junto con cenyus
School, que se lleva desa¡rollando desde el inicio de año encinco colegios de la ciudad.


